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第４４５回 卓話・ロータリー情報委員会委員長 栗山昇様     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 
 
 
会長 山口 茂 

 
皆さん今晩は。 
2570地区ロータリー情報委員長の栗山昇様、当ク
ラブにおいで頂き、ありがとうございます。本日の

卓話を大変楽しみにしております。 
当クラブの皆様、本日はロータリー理解推進月間

であり、2007年 1月 1日、№７のガバナー月信の
中で、栗山情報委員長様は、「ここまできている Ｃ

ＬＰ」委員会構成も手引きを入手され、ＲＩの資料

にも掲載されていない部分までふれておられていま

す。本日は今までにない、大変楽しみな例会になる 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
事と受けとめています。 
そして、1998年平成 10年 4月 26日(日)、国際ロー
タリー加盟認証伝達式がガーデンパレスで行なわれ、

熊谷南ロータリークラブ例会場として 10年間お世 
話になった当会場も、本日をもって最終例会となり

ます。その最終例会日の卓話が、ロータリー情報委

員長の栗山様というのも、非常に不思議な縁を感じ

ます。当南クラブの会員の皆様は、この 10年の思
いを感じながら、当会場使用での例会のしめくくり

に出来ればと考えています。 
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会 長 挨 拶 本日のプログラム ２月７日（水） 
  親 睦 例 会 

サンルートでの最後の例会 栗山地区Ｒ情報委員長と記念写真 



                                                                                                                    

 

 

幹事 渡邊 藤男 

 
１． 地区より 

＊ 「友」インターネット速報 №２６８ 
＊ ＲＩ理事よりお知らせ(ロータリー章典の
日本語版について) 

＊ 日豪青年相互訪問プログラムに係わるご

連絡について 
２． ガバナーエレクト事務所より 

＊ 国際ロータリー第 2570地区 2007年会長
エレクト研修セミナー(ＰＥＴＳ)開催のご
案内 

３． 熊谷市国際交流協会より 
＊ シェイクハンズ№４９の送付について 

４． 株式会社ホテルサンルート熊谷より 
＊ ホテル営業終了のお知らせ 

            以上が届いております。 
 
 
 
 
 
 
新世代委員長 清水 武  
（代読 副委員長 田島武） 
 
 去る1月 21日(月曜日)、県立松山女子高校にて行 
なわれましたライラデーに、棚澤会員のご子息と参

加致しました。日本人学生、外国人学生、ロータリ

アン、約 140名の参加で、テーマ「世界を知ろう 君
たちと一緒に」で開始されました。午前の部では松

女体育館にて百瀬幸一講師による体を使ったコミュ

ニケーション作りを学ぶという事でゲームを取り入

れた軽い競技の数々を 3時間近く行ないました。こ
れにより緊張が取れて皆笑顔を見せる様になりまし

た。昼食は紫雲閣で音楽と太鼓の演奏を聞きながら

頂きました。 
 午後の部はワークショップという事で「幸せなら

手をたたこう」の歌の歌詞を英語にて歌うという事

が行なわれました。学生たちはいち早く対応できた

様でしたが、私はなかなかついて行けず閉口致しま

した。それからもう一曲練習致しました。次に各テ

ーブルに模造紙が配られ、指導者として何が大切か

を各人が自分の思う言葉を記入して発言致しました。

それから講評等となりますが、私は所用の為３時前

に退席させて頂き申し訳ありません。 以上 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ＲＩ（国際ロータリー）で導入を推進している 
「クラブリーダーシッププラン」（Ｃ・Ｌ・Ｐ）につ

いて熱心に講演する栗山地区委員長。 
 ＲＩで、推奨ロータリークラブ管理組織として承

認に至った経緯や、導入した場合の問題点、疑問点

を熱く語ってくれました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

幹 事 報 告 

委 員 会 報 告 

24日（水）のプログラム 
地区ロータリー情報委員長 栗山昇様 卓話 

司会 進行 
井上哲孝 会員 

お客様紹介 
吉田博三 会員 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 出 席 報 告 

委員長  加藤公一 
 
例会日 １月２４日 
 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
３８  １５  ２１ ２ ４５％ 

 
お客様：ロータリー情報委員会委員長 栗山昇様 
 

 ニコニコ BOX 

 

副委員長  島﨑次弘 

 

 

山口茂会長 
 本日は、２５７０地区、栗山昇ロータリー情報委

員長様、本日の卓話を大変楽しみに致しておりま

す。当クラブの会員の皆様、当会場使用での４４

５回例会に出席頂き、ありがとうございました。

心から感謝致しております。 
渡邊藤男幹事 
 本日は、第２５７０地区ロータリー情報委員長栗

山様の卓話です。ご指導宜しくお願いいたします。 
飯塚幸一会員 
 ロータリー情報委員長の栗山昇様、昨年に引き続

いての卓話ありがとう御座居ます。本日の卓話楽

しみにしております。 
佐川順一会員 
 ロータリー情報委員長、栗山昇様、ようこそ南ク

ラブへ。歓迎いたします。ＣＬＰに関しての卓話、

宜しく勉強させていただきます。 

吉田博三会員  
 地区Ｒ情報委員長、栗山昇様ようこそおいで下さ

いました。我がクラブもいよいよ５月１６日に１

０周年記念例会を開催することになりました。ま

だまだ未熟なクラブです。今日は、ロータリーの

真髄をご教授下さい。よろしくお願いします。 
田島武会員 
 ロータリー情報委員会委員長、栗山昇様、ご来訪

心より感謝いたします。卓話楽しみにしておりま

す。ご指導宜しくお願い致します。 
加藤公一会員 
 お陰様で“元気です”田島さん有り難うございま

した。 
岡本庄一郎会員 
 ロータリー情報委員会委員長、栗山昇様、ようこ 
そ熊谷南クラブへ御来訪いただきました。本日の

卓話、楽しみにしています。 
川野辺繁会員 
 南ロータリークラブの例会場の件は色々大変で残

念です。何とかやっていけると思いますが？栗山

様、本日御指導よろしくお願いします。 
棚澤正行会員 
 本日は栗山昇ロータリー情報委員長、南クラブま

でお越し頂きありがとうございます。卓話よろし

くお願いします。サンルート熊谷さん今まであり

がとう！ 
井上哲孝会員 
 みなさん、こんばんは!!ニコニコＢＯＸ委員長の
井上です。栗山ロータリー情報委員長様、本日の

卓話、楽しみにしております。宜しくお願い致し

ます。又今週もたくさんのご投函、本当にありが

とうございました。来週も宜しくお願い致します。 
島﨑次弘会員 
 以前ニコニコで井上さんの髪の毛にいつも寢ぐせ

がついていると余計な事を書いてしまいましたが、

今日は私がもっとむさくるしい頭になってしまい

ました。井上委員長さんゴメンナサイ。 
1月 10日（水）投函分 
熊谷東ＲＣ会長新井様・副会長須永様・幹事山田様 
 ３０周年記念例会には大変御援助、御協力を有難

うございました。本年も南ＲＣの皆様の健康と御

繁栄を心より御祈念申し上げます。 
1 月 17 日（水）投函分 
矢部喜明会員 

 あけましておめでとうございます。（今年、初の出

席です。すいません。） 
投函率 ８０％  進捗率 ６９．５％ 
 

 

 

 

 

熊谷南ロータリークラブ 

クラブ会報委員会 島﨑次弘・井上哲孝・馬場孝 
TEL  048-522-6143 FAX  048-522-6153 
E-mail: ksr@ps.ksky.ne.jp 

http://www.ksky.ne.jp/~ksr/ 

サンルートでの最後の閉会の点鐘をする山口会長 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10年間に亘り熊谷南ロータリークラブの定例会場だった「サンルート熊谷」が、1月 31日を持って 
閉館となりました。 我がクラブの 10年間の歴史と共にあった思い出深いホテルなだけに残念です。 

ありがとう サンルート！ 

さ 
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う 
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ら 

サ 

ン 
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ト 

定例会場「相模」の間   玄関ホールと会員がくつろいだロビー いつもＩＤＭで利用した「ルポン」          


